
CDA MOSELLE 
SCA SARREBOURG 

REUNION PLENIERE du 19 JUIN 2020 à SARRALTROFF 
  
Président :  SCHELY J.C 
Présents :  BELCOUR J.L.- BELUCHE J.P.- BLUM R.- BOUCHER T.- CLEMENT J.- DE MAIO D. -   

JUNG J.M. - SCHMIDT B.- THEOBALD B. 
BRICLOT J.M – KOENIG H. Membres du C.D. 
LILAS A. représentant de la commission de Discipline Senior Est 

 
Absents excusés :  MERULLA V. Président - BARRAT P. Vice-Président et Secrétaire de la CDA    

GROSJEAN F.- PAULIN M. Membres 
           WIRIG M. Membres du C.D. 

ZINCK A. Représentant des arbitres 
 
Le Président ouvre la séance à 18h30 en souhaitant la bienvenue à tous. Il excuse le Président et le Secrétaire 
de la CDA. Il remercie au nom du Président de la CDA les membres de la sous-commission pour le travail 
qu’ils ont exécuté chacun à leur poste tout au long de la saison pour le bon fonctionnement de notre SCA.  
 
Adoption du PV de la Plénière du 25/01/2020 
 
CARNET : 
Sincères condoléances à la Famille de l’arbitre Friche Roland pour le décès de son papa 
Sincères condoléances à la Famille de notre ancien arbitre Spitz Roland 
Sincères condoléances à la Famille de l’ancien arbitre L1 de la SCA de Metz, Roger Faderne 
Félicitations  
A René Becker qui a été élu Président de la commission Futsal 
A Papy Pierrot  Blechschmidt ainsi qu’à sa fille Lisa pour la naissance de la petite Naelle 
 
DEMISSION ARBITRE :  
• Summonet Vincent licence N° 1565617812. Le club de Réchicourt est prié d’en prendre note 
• Bourgois Jessee licence N° 2545415663. Le club de Lorquin est prié d’en prendre note 
  
Courrier du Président de C.D.A. Vincent MERULLA 
• Courrier au sujet de la réunion avec les clubs du 11/02/20 à Réding  
• Courrier au sujet des Médailles du DMF et de la LGEF 
• Nous transmet l’effectif des SCA et de la CDA au 01/02/2020  
• Nous transmet les PV des réunions de Bureau de la CDA du 04/02-05/05 et des Plénières du 28/02 et 

09/05 
• Différents courriers au sujet du Trophée Arbitres-Educateurs 
• Nous transmet des informations techniques de la CRA, de la LGEF 
• Différents courriers au sujet du coronavirus et du confinement 
• Nous a fait parvenir les modifications des lois pour la saison 20/21 
• Différents courriers au sujet du renouvellement des arbitres 
• Courrier au sujet d’arbitres ou de membres en difficulté suite au covid19, le Président après 

concertation a répondu 
• Nous transmet les résultats des arbitres de la FFF 
• Nous transmet les résultats des examens L3-AAL3 et JAL 
• Différents courriers au sujet de l’effectif  D1 et Promotionnel D1  
• Nous transmet les messages de Stéphane Villemin, Président de la CRA LGEF 
• Nous transmet la liste des formateurs diplômés pour la FIA 
• Courrier au sujet de la composition de notre SCA, le Président a répondu 



• Les stages de CDA auront lieu en principe les 5 et 6 septembre 2020  
• Message concernant le nouveau rapport de contrôle pour les SCA 
Courrier du Trésorier et Secrétaire technique de la C.D.A. Germain MULLER 
• Copie du courrier concernant les préparations à l’examen théorique ligue 2020-2021 
• Situation du budget de la CDA et des SCA au 31/01 ; 29/02 et 30/04 
• Différents courrier au sujet de la FIA 
• Nous transmet les résultats de l’examen L3 et AAL3 pour la Moselle 
Responsable JA à la CDA Alain GOMEZ - Frédéric CAMPISI 
• Courrier au sujet des ramasseurs de ballon au FC METZ  
 
Remerciement pour l’ensemble des courriers et informations reçues de la CDA durant cette saison. 
 
Courrier au Secrétaire des Désignations - Jean-Louis BELCOUR 
• A transmis le dossier de l’arbitre Franco à la SCA de Metz  
• A transmis un listing des arbitres à jour au 06/02/20 aux membres de la SCA  
• Rappel aux arbitres de notre SCA concernant leurs adresses de la LGEF 

 
Le secrétaire dresse un bilan chiffré de la saison : 
L’effectif est en baisse : 68 contre 82 arbitres en fin de saison passée.   
Concernant les désignations : le total est de 1151 ceci jusqu’à l’arrêt des compétions. 
15 rencontres non pas été couvertes suite à un manque d’effectif et une défaillance d’arbitre a été relevée. 
Candidatures d’arbitres : 0  
Observations : Tous les arbitres de la SCA ont été vus et notés au moins une fois.   
Rapports conseils : Au nombre de 0 vu qu’aucune candidature n’a été enregistrée  
 
Courriers du Président 
• A fait parvenir un CR de la réunion des Présidentes et Présidents de club à Réding le 11/02/20 à la CDA 
• Copie du courrier que Raphaël Blum a envoyé à la CDA 
•  Mme Sophie Lluch fait parvenir le programme du stage féminin du 15 février à Longeville-lès-Saint-

Avold  
• A demandé à chaque membre leur intention pour la saison prochaine, c’est OK pour tous   
• A transmis la fiche de la composition de la SCA saison 20/21 à qui de droit 
• Le Président soumet aux membres une demande d’un arbitre D2 pour les rapports conseils  
• Courrier de Thomas David concernant le bilan et des réflexions concernant le Futsal saison 20/21 
• Différents courriers du Président et du Directeur du DMF concernant le COVID19 
• Différentes informations concernant le District ainsi que l’interview du Président de la LGEF publiée par 

le Républicain le 27/04/20 
• Copie du courrier envoyé au Président de la CDA par Thierry Boucher concernant le collège de la CDA 
• Copie du courrier envoyé au Président de la CDA par le Président de la commission Futsal 
• Courrier de la CDPA concernant les référents arbitres au 07/03/20 
• Courrier de la LGEF avec le message du Président Gemmrich aux membres de commission 
• Note Direction Juridique sur le report des audiences et le délai de procédure transmis par le Directeur du 

DMF 
• Message de JM Rodolphe concernant la remise des dotations dans les collèges mosellans. 
• Différentes invitations du DMF 
• Courrier du DMF concernant le séminaire des Présidents 2020 du 22 février qui portera sur l’évaluation 

d’Horizon 2020 
 

Courriers de Thierry BOUCHER 
• A fourni les documents pour la mise à disposition d'équipements sportifs à la mairie de Sarrebourg 
• T. Boucher nous parle des sanctions envers les arbitres que la SCA a dû prendre malheureusement au 

cours de cette saison vu le comportement de certains. Il parle également des stages et des formations 
qui ont eu lieu au courant de cette saison ainsi que des écoles d’arbitrage à Sarrebourg et Dieuze aidé 



en cela par J. Clément. Il est très satisfait de la participation des arbitres aux préparations physiques. 
Ces préparations ont repris et seront reconduites pour la prochaine saison. 

• CR des exercices du nouveau rapport de contrôle pour les arbitres D3 et stagiaires 
• A fait un courrier aux arbitres de notre SCA concernant l’examen D2 avec la demande à faire 
• Transmet le classement des D2 et CD2 aux arbitres ainsi qu’aux membres de la SCA 
• Echange de courrier avec la SCA de Forbach et la CDA concernant la FIA 
• A organisé une révision à distance du règlement aux arbitres et aux membres de notre SCA  
• A envoyer un courrier au Président de la CRA avec copie à la CDA de ses intentions pour la saison 

20/21  
 
Divers  
• Demande de carte d’arbitre honoraire déposé par l’arbitre Gebhard Mathieu transmise à la CDA avec 

avis  
• Un reportage sur la rencontre de football de Coupe de Moselle Morhange 2 contre Cuvry du 

dimanche 23 février concernant la caméra embarquée et passé aux infos sur la chaine M6. L’arbitre 
de la rencontre était Florent Belcour de notre SCA.  

•  Un article sur la formation théorique à distance des arbitres de notre SCA par Thierry Boucher est paru 
dans le Républicain Lorrain 

• Les stages de la SCA auront lieu le 12/09 pour les D2 et CD2 de 13h30 à 18 heures à Langatte et le 
19/09 pour les D3 et les stagiaires de 8h30 à 12 heures. Le lieu sera défini ultérieurement 

• Les stages de la CDA auront lieu le samedi 05/09 et 06/09/2020 
• Les renouvellements arbitres ont débuté, les 4 premiers dossiers sont arrivés   

Tour de table 
• T. Boucher : Remercie José et Dominique pour les écoles d’arbitrage de Dieuze ainsi que Didier 

Charpentier et Bernard Mottin qui s’occupent de la disponibilité de la salle et de son ouverture. 
Remercie les arbitres et les membres qui ont participé aux questionnaires pendant le confinement. 
Cela sera une bonne base de travail pour les stages annuels de septembre. 

• D. De Maio : Suite à des problèmes de santé et si la situation sanitaire ne s’améliore pas, il ne participera 
pas aux observations lors du début de la saison 20/21. 

• JM Jung : Est déçu par le comportement d’un jeune arbitre L3 de notre SCA. 
• H. Koenig : L’assemblée générale élective du DMF se déroulera en octobre. 

S’interroge sur les raisons de la baisse continue des effectifs arbitres. Quelles sont les causes ? 
• JM Briclot : Donne quelques informations de la réunion du CD du DMF du 18 juin. 

 
Le Président clôt cette 3ème et dernière Plénière de la saison en remerciant encore une fois les membres 
pour leur grande disponibilité et leur dévouement à l’arbitrage et leur souhaite un bon retour. 
 
Le Président de la SCA.                                                                      Le Secrétaire administratif           
    SCHELY Jean-Claude                                                                               BOUCHER Thierry 


